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АННОТАЦИЯ
Социальный проект по организации досуговой деятельности детей дошкольного возраста в поселке городского типа  / Латанина Анна Михайловна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. А.С. Лаптенок. 
Объект исследования: организация досуговой деятельности детей дошкольного возраста.

Предмет исследования: проект по повышению патриотической воспитанности детей дошкольного возраста посредством организации досуговой деятельности.

Целью исследования: разработка проекта по повышению патриотической воспитанности детей дошкольного возраста посредством организации досуговой деятельности в поселке городского типа.

Основные результаты. Результаты, полученные нами на констатирующем этапе экспериментального исследования, показали, что в практике ГУО «Логишинский Ясли-Сад Пинского района» не уделяется достаточно высокое внимание патриотическому воспитанию средствами культуры родного края детей старшего дошкольного возраста и в целях повышения уровня овладения детьми дошкольного возраста культуры родного края необходимо проведение дополнительной работы.  Была проведена разработка и планируется  внедрение  социального проекта «Мой край» в целях повышения уровня овладения детьми дошкольного возраста знаниями о культуре родного края. Целью разработанного проекта является воспитание детей в  духе патриотизма и  создание условий для формирования у воспитанников старшего дошкольного возраста представлений об архитектуре Беларуси на примере архитектурных объектов Брестской  области и г.п. Логишин. Проект был реализован в четырехфазовой модели жизненного цикла, состоящей из инициации проекта, планирования, реализации, завершения, управления и контроля. Распределение ролей в проекте было осуществлено в программном обеспечении ProjectLibre. Начало проекта пришлось на 20 мая 2022 года, окончание состоится в 2 февраля 2023 года. Общая продолжительность составляет 185 дней.  

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы – 60 страниц.
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Social project for the organization of leisure activities for preschool children in an urban-type settlement / Latanina Anna Mikhailovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitology; scientific hands A.S. Laptenok.

Object of study: organization of leisure activities for preschool children.

Subject of research: a project to improve the patriotic education of preschool children through the organization of leisure activities.

The purpose of the study: to develop a project to improve the patriotic education of preschool children through the organization of leisure activities in an urban-type settlement.

Main results. The results obtained by us at the ascertaining stage of the experimental study showed that in the practice of the State Educational Establishment "Logishinsky Nursery-Sad of the Pinsk District" high enough attention is not paid to patriotic education by means of the culture of the native land of children of senior preschool age and in order to increase the level of mastery of the culture of the native edges need more work. The social project "My Land" was developed and is planned to be implemented in order to increase the level of mastery of preschool children with knowledge about the culture of their native land. The purpose of the developed project is to educate children in the spirit of patriotism and create conditions for the formation of ideas about the architecture of Belarus among pupils of senior preschool age using the example of architectural objects of the Brest region and the town of Brest. Logishin. The project was implemented in a four-phase life cycle model consisting of project initiation, planning, implementation, completion, management and control. The distribution of roles in the project was carried out in the ProjectLibre software. The project started on May 20, 2022, and will end on February 2, 2023. The total duration is 185 days.

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 50 titles. The total volume of the thesis is 60 pages.
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